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MEMORIA DE GESTIÓN PERIODO 2023 

 

 

Reconquista, 19 de diciembre de 2023. 

 

En el día de la fecha y en el marco de la 35º Asamblea Ordinaria Anual de Matriculados del Distrito, y 

según resolución N° 698/23, los integrantes de esta Comisión Directiva ponemos a consideración esta 

memoria anual de las actividades comprendidas en el año 2023.  

 

Nos parece oportuno comenzar recordando los objetivos que planteamos al asumir esta gestión: 

 

1. SERVICIOS AL MATRICULADO; 

2. FORTALECIMIENTO DE LA INSTITUCIONALIDAD; 

3. APERTURA A LA COMUNIDAD. 

 

Además de ellos, nos propusimos enfocar las energías en el debate que hacen al trabajo diario del 

Distrito. Estos objetivos, que se trabajaron y discutieron 36 reuniones de comisión del 2023, derivaron 

en las siguientes actividades: 

 

1. SERVICIOS AL PROFESIONAL. 

 

En marzo y en el marco del Mes de la Mujer se desarrolló en nuestra sede, de manera presencial, la 

conferencia magistral “LA CIUDAD PARA TOD…S: EL DERECHO A LA CIUDAD” dictado por la Dra. 

Arq. Isabel Martínez de San Vicente, ex decana de la Faculta de Arquitectura y Planeamiento de la 

Universidad de Rosario. Asimismo, miembros de esta comisión junto a la Dra. Arquitecta recorrieron 

las Ruinas de la Ex Forestal de Villa Ana. 

 

En el mes de abril se llevó a cabo el “TALLER DE REFORMA DE LEY” del Colegio Provincial. En este 

encuentro se discutieron diferentes artículos y del cual se elaboró un documento que luego fue tratado 

en la comisión provincial de reforma de ley. 

 

En el mes de marzo, y junto a la Empresa Elías Yapur S.A., se realizó la visita a las fabricas FV, Ferrum 

y Cerámica Alberdi en la ciudad de Buenos Aires. Participaron en total 20 matriculados del Distrito. 

 

A mediados del mes de abril se lanzó oficialmente las “ASESORIAS 2023”, un servicio a matriculados 

totalmente gratuito. Las asesorías ofrecidas en esta primera instancia son: 

 “Estructura de obra” por el Ing. Civil Facundo Kihn Rolandelli, donde resuelve cuestiones 

relacionadas a sistemas estructurales en proyectos y obras. 

 “Tramitación en tramites online en municipios y comunas” por la Arq. Alba S. Nardelli, en la 

cual se resuelve consultas sobre el proceso de ingreso de expedientes a municipios y 

comunas que cuentan con el Sistema Online de Tramites Municipales.  
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 “Higiene y Seguridad de Obra, dictada por el SEM Servicios Profesionales donde resuelve 

consultas sobre higiene y seguridad en las obras, prevención de accidentes de trabajo y sobre 

gestiones legales de obra en base a la legislación vigente. 

 

Además, en abril nuestra sede se dictó la capacitación “IMPERMEABILIZACIONES, NIVELADORES Y 

TEXTURADOS” conjuntamente con la Empresa Pinturerías Mix de la Ciudad de Reconquista. 

 

En mayo se realizó el curso de “RCP + PRIMEROS AUXILIOS” dictado por los Bomberos Voluntarios 

de la Ciudad de Reconquista. 

 

En el mes de julio, se organizaron diferentes actividades en el marco del día del arquitecto: 

 Se inauguró el espacio “COWORKING D6”, un espacio pensado para que los profesionales 

puedan desarrollar su activad de forma tranquila. El mismo se construyó en la sede del Distrito 

6 y cuenta con servicios de cafetería e impresión. 

 Se realizó la capacitación “ESTRUCTURAS DE HORMIGÓN, COLUMNA, VIGAS Y LOSAS” 

dictada por el Ing. Civil Facundo Kihn Rolandelli. La misma fue de manera presencial y se 

transmitió mediante plataforma Zoom. 

 Se realizó la capacitación de “VIDRIERA DIGITAL: REDES SOCIALES PARA ARQUITECTOS” 

dictada por PADMA Comunicación. 

 Las actividades concluyeron con la charla magistral “EL VIAJE AL REVÉS”, dictada por del 

Arq. Gerardo Caballero. La misma dio, a su vez, comienzo del ciclo de prácticas profesionales 

“PENSAR, HACER Y VOLVER A PENSAR”. 

 

En agosto se llevó a cabo la capacitación técnica y presentación de productos solventes y acuosos de 

Uxel Pinturerías. 

 

En el segundo encuentro del ciclo de prácticas profesionales “PENSAR, HACER Y VOLVER A PENSAR” 

se realizó en septiembre y en ella disertaron el estudio Navello – Klotzman de las arquitectas Sofia 

Navello y Ana Lina Klotzman, En su visita al distrito, miembros de esta comisión recorrieron obras 

emblemáticas de las ciudades de reconquista y Avellaneda, entre ellas El Jacarandá. 

 

En septiembre se llevó a cabo el taller “HERRAMIENTAS DE PLANIFICACIÓN URBANA”. Donde 

participaron arquitectos que trabajan en áreas relacionadas a planeamiento en diferentes municipios 

del distrito. 

 

El Curso de Iniciación Profesional se dictó en el mes de octubre y tuvo la participación de miembros 

de esta comisión y de la visadora técnica del Distrito. En este encuentro se abordaron temas como el 

sistema GesTo, cálculo de honorarios y vinculaciones con clientes, criterios para el ejercicio de la 

dirección de obras, entre otros. 

 

En octubre, además, se llevó a cabo la charla magistral del Arq. Marco Rampulla, de la Ciudad de 

Córdoba ¿. El mismo dio cierre del ciclo de prácticas profesionales “PENSAR, HACER Y VOLVER A 

PENSAR”. 

 

En el mes de octubre se dictó la capacitación “PATOLOGÍAS EN PINTURAS” por la Empresa Pinturerías 

Mix de la Ciudad de Reconquista. 
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En diciembre, y dando fin a los servicios al matriculado del año en curso, se dictó la capacitación 

técnica y presentación de amoblamientos de melamina de la Empresa Renzi Amoblamientos de la 

Ciudad de Santa Fe. 

 

2. GESTIONES INSTITUCIONALES. 

 

El día 19 de abril, el presidente y vicepresidente de este Distrito, visitaron en la ciudad de Rosario el 

Ente de Coordinación Metropolitana ECOM, donde resolvieron trabajar conjuntamente en cuestiones 

relacionadas a la metropolización de las ciudades del norte de Santa Fe. 

 

Gracias a las gestiones realizadas, en el mes de junio se llevó a cabo la disertación del ECOM 

“CIUDADES EN LA CIUDAD”. La misma se dictó en 2 jornadas, tanto en la sede de nuestro Distrito 

como en el Teatro Español de la Ciudad de Reconquista. Disertaron el coordinar del ECOM Arq. Ricardo 

Kingsland y el Presidente de Colegio Provincial Arq. Rubén Palumbo, donde pudimos contar con la 

presencia de autoridades ejecutivas y legisladores, de ambas ciudades. 

 

3. CONVENIOS Y GESTION TERRITORIAL. 

 

En el mes de junio se realizó la presentación el Sistema Online de Tramites Municipales de la Ciudad 

de Malabrigo. Allí se concretaron las capacitaciones pertinentes a personal municipal y profesionales 

de la zona dictada por encargados del área informática del DSP. 

 

En los meses de septiembre se mantuvo reuniones con profesionales de la ciudad de tostado y zona. 

 

En el mes de octubre se llevó a cabo un encuentro en la Ciudad de Romang con profesionales 

matriculados y con funcionarios encargados de obras de dicha ciudad para definir políticas de 

fortalecimiento de la profesión en la zona. 

 

4. AGASAJOS A MATRICULADOS. 

 

El 1º de julio se llevó a cabo el agasajo por el Día del Arquitecto, del cual participaron 80 matriculados 

del distrito. Además, en este evento, colaboraron 14 empresas y comercios de la zona. 

 

A principios de diciembre se llevó a cabo, en la sede de nuestro Distrito, la despedida del año 2023 

donde participaron 60 matriculados, y en la cual se concedieron presentes a los colegas. 

 

5. SEDE DISTRITAL. 

 

Se realizó el mantenimiento anual de la sede y se adquirió nuevo equipamiento: 

 

 Se adquirieron sillas para personal permanente del distrito. 

 Se realizó el recambio de los muebles de la oficina de dirección. Los antiguos muebles fueron 

donados a la Asociación Bomberos Voluntarios de la Ciudad de Reconquista. 

 Se compraron elementos digitales: un micrófono aéreo para el SUM y cables extensión de 

USB. 

 Para el espacio Coworking D6 se construyeron repisas móviles y un panel eléctrico. Además, 

se adquirió una pava eléctrica para la cocina de dicho espacio. 
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6. ADMINISTRACIÓN INTERNA. 

 

Desde el mes de marzo y hasta el mes de diciembre, personal de planta de esta Distrito participo de la 

comisión GesTo donde se discutieron cambios en la plataforma de ingreso de expedientes. Asimismo, 

la secretaria de distrito realizo la capacitación sobre Normas ISO. 

 

Miembros de la comisión de este distrito junto con el personal de planta realizaron en el mes de abril 

la capacitación de la Ley Micaela mediante plataforma virtual Zoom. 

 

En mayo, y a pedido de la Caja de Ingeniería, se concretaron encuentros donde los directivos de 

informaron los nuevos lineamientos de trabajo de dicha institución a los colegas. Además, en el mes 

de noviembre, se realizó una charla en la sede para debatir inquietudes de los matriculados a directivos 

de la Caja. 

 

En octubre se llevó a cabo el encuentro de “ANALISIS PROYECTO DE INVERSION TERRENO CALLE 

ROSSI” donde matriculados de este distrito discutieron el posible programa de uso de dicho lote y su 

correspondiente financiación. 

 

7. EXTENSIÓN A LA COMUNIDAD. 

 

En el mes de mayo se llevó a cabo la jornada “PATRIMONIO Y PAISAJE EN LOS PUEBLOS 

FORESTALES” en la Comuna de Villa Ana, locación de las Ruinas de la Ex – Fabrica La Forestal. En 

dicha jornada disertaron los Arquitectos Maria Laura Bertuzzi y Luis Muller. Participaron además 

miembros de la comisión de turismo de dicha localidad. 

En modo virutal, contamos con la presencia de la Lic. Cristina Gonzales Bordon, en su rol de Directora 

del programa “pueblos históricos”, de la comisión nacional de monumentos históricos. 

 

Uno de los objetivos de esta comisión fue la apertura del colegio a la comunidad. Es por ello que se 

realizó en el mes de noviembre y en nuestra sede un encuentro musical de gran impacto, abierto a toda 

la comunidad, donde se presentaron los músicos provenientes de Cordaba, Andres Muratore y Paula 

Emeli.  

Este evento fue además oportunidad para que matriculados de este distrito expongan diferentes 

trabajos vinculados a las artes visuales. 

 

En el mes de octubre y noviembre la sede recibió 2 muestras itinerantes.  

 “TRES PABELLONES ARGENTINOS”: Muestra que pone en valor el hecho de que tres equipos 

liderados por matriculados a este Colegio, fueron ganadores de los tres concursos nacionales 

para definir el pabellón que represente al país en la Bienal de Vencía, Evento de máxima 

jerarquía para la arquitectura internacional. 

En este sentido se expusieron trabajos realizados por equipos liderados por  

por los arquitectos Javier Mendiondo, Pablo Anzilutti, Francisco Garrido y Federico Cairoli, en 

el primer caso, por el Arq. Gerardo Caballero en la siguiente edición y finalmente por el Arq 

Diego Arraigada, en este 2023 

Además, en el marco de esta exposición, se realizó una disertación mediante plataforma virtual 

del Arq. Arraigada, presentando el pabellón “EL FUTURO DEL AGUA”. 
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 “MUROS”, Fue una muestra presentada recientemente, promovida por la fundación PROA de 

la ciudad de Buenos Aires. Esta presentación refiere a proyectos desarrollados por el 

Arquitecto rosarino, Nicolás Campodónico. 

 

 

CONCLUSIÓN. 

 

Para concluir con esta memoria, esta comisión agradece la participación y el acompañamiento de 

todos los matriculados, e invita a sumarse a las próximas actividades que se realicen en el año 2024. 

 

COMISIÓN DIRECTIVA CAD6 2022 – 2023. 


